
Compte Rendu 

CA du 30 août 2023 chez Nadia 

 

Participants : Marion, Nadia, Manon, Mohamed, Fanch, Radouane et Jean-Marc 

Excusés : Oualid, Chaïnez et Jeanne 

Début à 19h15 

 

1. Forum des sports 

 

De 13h à 17h ce samedi 2 septembre au palais des sports. 

Nous aurons un stand. Nous n’animerons pas de tour d’escalade cette année. 

Radouane, Marion /Fanch/Nadia/Mohamed tiendrons le stand. 

Mohamed réécrit el flyers et en imprime 50. Imprimer aussi des gros QR code. 

Être clair sur le flyer et le site : 90€ d’inscription + éventuellement 10€ de location EPI ce qui fait 100€ 

encaissés par le club, plus un chèque de caution de 90€ pour l’EPI. 

 

Il faut que nous ayons un discours précis et commun. 

 

2. Jeunes 

 

Aujourd’hui, Marion est seule sur le premier créneau, avec Véra sur le deuxième. 

8 jeunes sur le premier 

13 jeunes sur le deuxième 

Ce sont tous des anciens de la saison passée. Il n’est pas possible d’accepter des nouveaux. 

Nous faisons le constat qu’il n’y a pas de sortants du cours ado qui prennent la relève. Ni de parents 

grimpeurs ayant leur enfant au cours. Nous faisons avec les moyens humains bénévoles dont nous 

disposons. 

Nous n’avons pas de créneau parent/enfant ! 

Aujourd’hui, nous pensons que le défraiement du bénévolat n’est pas la solution pour avoir des 

personnes fiables et responsables. Mais comme nous l’avons déjà dit, nous pouvons encourager les 

personnes qui s’impliquent dans le bénévolat. 

La solution d’un professionnel n’est pas à l’ordre du jour (très cher pour quel engagement ?). 

 

3. Adulte 

 

Lundi 11/9, inscriptions (Marion/Nadia/Fanch) 

Il sera encore possible de s’inscrire le 19/9 (Nadia/Fanch). Après, uniquement des grimpeurs autonomes. 

Nous n’assurons plus de formations. 

4 sessions de formation : 11/9, 18/9, 25/9, 2/10. Mohamed fait un appel pour que les formateurs 

s’inscrivent sur les 4 créneaux (de 19h à 21h) 

Jérôme a conçu un tableau de suivi pour la validation de l’autonomie. S’assurer que les formateurs 

connaissent et saisissent le tableau. 

Le lundi 11/9, brief des formateurs à 18h pour méthode et discours commun (Jean-Marc) 

 

Il est regrettable qu’aucun adhérent compétent en informatique n’ait pu s’investir dans ce projet, mais 

on ne peut plus attendre. 

 

4. Divers 

 

- T-shirt avec le nouveau logo du club. OK pour un budget de 1000€ suite à la proposition de 

Marion. Choisir le modèle de T-shirt col en V ou rond ? 

Nous faisons payer 5 € le T-shirt aux enfants et adultes. Gratuit pour les bénévoles. 



- Les licences sont dématérialisées. Plus besoin de certificat médical (uniquement questionnaire) 

et la photo est conseillée, mais pas obligatoire. Finaliser l’affiliation du club (Fanch). 

Nous ne faisons plus le paiement en ligne. 

 

- Des problèmes sur la restitution des baudriers loués. Les rappels ayant été effectués, nous 

encaisserons les chèques de caution avec ceux des adhésions. 

La consigne : nous récupérons systématiquement les baudriers en fin de saison. Quitte à en prêter un 

autre pour les vacances. 

 

- Le CA décide d’offrir la formation GV d’Orpierre à Marion en reconnaissance de son engagement 

bénévole. 

 

 

Fin à 21h30, Merci à Nadia pour son hospitalité et bonne rentrée ! 


